
井原議員（広志会） 

 

令和５年２月 13 日 

教 育 長 答 弁 実 録 

（ 教 育 委 員 会 ） 

 

（問）今回の調査における予算について 

   もう一度，先ほどの不用額が生じた理由を説明していただきたい。 

（答） 

・ 教員研修をオンライン実施に変更するなど，事業内容を見直したことに

よる残 

・ 県立学校における廃棄物収集運搬などの施設管理業務の入札残 

・ 新型コロナウイルス感染症の影響により，海外との交流事業を中止した

ことに伴う残 

などの予算の執行残でございます。 


